



NP 9 / 23 | Eco Rallye Bilbao  
Campeonato de España de Energías Alternativas

## Mayte Gutiérrez, con ilusiones renovadas ante el Eco Rallye Bilbao de categoría europea

25/9/2023

**Sexta en el Campeonato de España de Energías Alternativas, la piloto de El Hierro disputa este fin de semana el Eco Rallye Bilbao, una cita que además está encuadrada en el certamen europeo de la especialidad. A los mandos de un Renault Mégane E-Tech 100% eléctrico, la de ZH Motorsport estará acompañada por Jorge Garcés.**

El Campeonato de España de Energías Alternativas (CEEA) continúa con su hoja de ruta, en esta ocasión, con una prueba subrayada en rojo en el calendario de la especialidad. El Eco Rallye Bilbao es puntuable para el certamen europeo de esta disciplina, por lo que el reto para Mayte Gutiérrez vuelve a ser más que interesante.

Sexta en el Campeonato de España después de haberse celebrado cuatro citas, y a falta de sólo tres, la deportista de la isla de El Hierro va a tener la oportunidad de seguir ampliando su experiencia y de sumar puntos en el CEEA a partes iguales. En esta ocasión, le acompañará a bordo del Renault Mégane E-Tech 100% eléctrico el navegante Jorge Garcés, con quien espera cuajar un buen papel en el norte de España.

“En La Coruña acabamos la prueba, pero no pudimos sumar puntos, a pesar de lo cual nos mantenemos en la sexta plaza del Campeonato de España”, señala la piloto de ZH Motorsport. “Vamos a Bilbao con ilusión y ganas de seguir ampliando nuestra experiencia en esta disciplina, además, en una prueba internacional, lo que también es interesante para nosotros”, resalta la herreña. “Junto a Jorge Garcés espero hacer un buen papel en una cita en la que, por otro lado, ya nos han indicado que la navegación será importantísima”, avanza días antes de partir hacia el País Vasco.

Esta prueba del certamen FIA de eco rallyes arrancará en la jornada del viernes y finalizará el domingo con la publicación de las clasificaciones oficiales.

El equipo ZH Motorsport cuenta con el apoyo de Renault España, FIASCT, Circuito del Motor de Tenerife, Gorona del Viento, Cabildo de El Hierro, las consejerías de Deportes y Turismo, los ayuntamientos de El Pinar, Valverde y La Frontera, así como la colaboración de las empresas Condaca, Rent a Car Cruz Alta, Cabaña Masilva, Rótulos Meridiano, Itelsat Tecnisur, Milar, Quesadillas Adrián Gutiérrez e Hijos y Supermercados Terencio.



**EURO TOUR EXPRESS**